



TOP VORBILD VEREIN



PRÄSENTIERT VON









SportAward 2024

Kategorie: TOP VORBILD VEREIN Ausschreibung I Teilnahmebedingungen

Welcher Verein aus der Metropolregion Rhein-Neckar überzeugt mit seiner innovativen Maßnahme/seinem Vereinsangebot zum Thema Inklusion?

Die Sportregion Rhein-Neckar zeichnet auch beim diesjährigen SportAward Rhein-Neckar das vorbildliche Wirken der Sportvereine der Metropolregion Rhein-Neckar mit dem Award in der Kategorie **Top Vorbild Verein** aus. Ermöglicht wird dies durch das großzügige Engagement der AOK - Die Gesundheitskasse Rhein-Neckar-Odenwald.

Wer wird geehrt?

In der Kategorie Top Vorbild Verein werden Sportvereine ausgezeichnet, die sich durch herausragende Inklusionsprojekte und -initiativen hervorheben. Diese Projekte sollen innovativ sein und dienen als Best-Practice Beispiel für andere. Besonders wertgeschätzt wird das Engagement für Inklusion, das heißt, die Schaffung von Möglichkeiten für Menschen unterschiedlicher Hintergründe und Fähigkeiten, aktiv am Vereinsleben und an sportlichen Aktivitäten teilzunehmen. Ausgezeichnet werden Praxisbeispiele, die das gelungene inklusive Zusammenleben sowie die Umsetzung der Inklusion im Bewusstsein der Menschen mit und ohne Behinderungen fördern.

Warum ist das Engagement der Vereine wichtig?

Sportvereine spielen eine entscheidende Rolle in unserer Gesellschaft. Sie fördern nicht nur sportliche Aktivitäten, sondern auch soziale Integration, Gemeinschaftssinn und persönliche Entwicklung. Durch ihre Arbeit tragen sie maßgeblich zur Förderung von Fairplay, Respekt, Teamgeist und Offenheit bei. Dank ihrer Initiativen und Projekte bieten sie Menschen aller Altersgruppen und Kulturen Zugang zum Sport und unterstützen sie in ihrer sozialen und persönlichen Entwicklung.

Teilnahme und Bewerbung

Alle Sportvereine der Metropolregion Rhein-Neckar sind aufgerufen, sich für die Auszeichnung zu bewerben. Das Bewerbungsformular finden Sie auf unserer Website unter https://sportawardrheinneckar.de/. Bewerbungen werden bis Samstag, 20. Juli 2024, entgegengenommen.

Wer entscheidet über den Gewinner?

Eine Fachjury aus renommierten Sportfunktionären entscheidet über den Gewinner. Die drei besten Vorschläge werden nach der Entscheidung der Fachjury als Nominierte bei der Pressekonferenz am 19. September 2024 bekanntgegeben. Diese erhalten exklusive Tickets für den **SportAward Rhein-Neckar am 21. Oktober 2024** im Rosengarten Mannheim, wo der Gewinner offiziell bekanntgegeben wird.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbungen!

Sportliche Grüße

Andrea Michels
Geschäftsführerin Sportregion Rhein-Neckar e.V.

